

del equipo, y, al recuperarnos de nuevo y renacer la confianza en el equipo, las victorias no se hicieron esperar demasiado, pudiendo siempre mantener el segundo lugar de la clasificación que nos daba derecho a disputar la fase final contra el campeón de la zona de Tarragona.

El balance de esta segunda vuelta es como sigue: 13 partidos jugados, de los cuales ganamos 10, 5 en campo propio y cinco en campo contrario, y 3 perdidos, dos en campo contrario y uno en campo propio. Proclamados subcampeones y previa la disputa del primer lugar entre el Campeón y el de la zona de Tarragona, llegó el turno para nuestros muchachos de demostrar su valía al enfrentarse contra un equipo campeón de zona, en este caso concreto el Reus Ploms, partidos resueltos por tanteo claro con victoria para nuestros colores.

Anteriormente se tomó parte en la copa Hernán, que si no fué afortunada la participación en la misma, ello fué debido a que la suerte nos deparó un contrincante de primerísima fila como es el R. C. D. Español de Barcelona, el cual nos venció en nuestra salsa y en un partido desgraciado nos infligió una severa derrota en casa Rabia, por causas de todos sobradamente conocidas y que dicen muy poco en favor del deporte y de los deportistas que se precien de ello.

Todo esto es lo que dió de sí la temporada que hemos intentado resumir y sólo nos resta desear que la racha de victorias para el cinco local no se trunque en la próxima temporada que se aprestan a empezar los animosos componentes del club decano del baloncesto local. Desde estas columnas les deseamos toda clase de prosperidades, a las que se hacen acreedores, por su innegable clase los componentes de los cinco representativos de Granollers, y a los directivos y preparador, que con su labor callada, pero altamente efectiva, van labrando, en perfecta conjunción y hermandad deportiva, el brillante historial con que cuenta este espectacular deporte, prosperidades que, más que nunca, deseamos por encontrarse el Granollers en la primera categoría con equipos de tanta valía como son el Layetano, Mollet, San Adrián, Sabadell y Olesa, entre los más destacados del grupo B en que militarán nuestros representantes.

JOSE M<sup>a</sup> ROVIRA



*El equipo de E. P., que ha ascendido a primera categoría*



## LA IMPORTANCIA DE LOS CAMPEONATOS LOCALES DE PEÑAS

Ha sido motivo de discusiones, por parte de los círculos oficiosos, la importancia, dentro del ámbito nacional, de los Campeonatos que el Balón a Mano Granollers ha venido organizando hasta el momento. Se eleva ya a tres el número de los Campeonatos efectuados, y, por los óptimos resultados que han traído, en consecuencia, creo que proseguirán desarrollándose en lo sucesivo con mayor intensidad.

Por el momento, los fines perseguidos por el B. M. Granollers, al organizar dichos Campeonatos, han sido colmados por el éxito, pues de las peñas participantes han salido algunos jugadores que no dudo serán una gran ayuda para el resurgimiento de nuestro equipo, que, como todos sabemos, no ha brillado a la altura que le corresponde, como en anteriores temporadas.

Parece ser que en la próxima temporada, el B. M. Granollers presentará dos equipos, uno en primera categoría y otro en segunda, y que la mayoría de los jugadores serán muchachos que han tomado parte en las competiciones locales.

Pero los directivos del B. M. Granollers no pueden limitar sus aspiraciones solamente a organizar Campeonatos locales. En este momento en que la Federación Nacional ha creado en nuestra Ciudad una Sub-federación Regional, creo llegado ya el instante de pensar en unos Campeonatos Comarcales en los que participen todos los pueblos de la Comarca vallesana, capaces de formar un equipo y las peñas de esta Ciudad que asimismo lo deseen. Estoy seguro que esta idea tendrá una buena acogida y que todos los pueblos se sumarán para dar mayor empuje al Balón a Mano, este magnífico y bello deporte al cual algunos países europeos han sabido hacer honor, introduciéndolo en sus Colegios y Universidades en sustitución de la clásica gimnasia, por considerar a dicho deporte uno de los más completos y eficaces para la debida formación física de su juventud.

E. B. G.